



Une

TROIS QUESTIONS À...

GUILLAUME GALLET DE SAINT-AURIN, président de la commission des affaires économique du Medef Martinique : « Nous proposons un contrat génération Outre-mer! »

Propos recueillis par G.G.

Vendredi 11 avril 2014



Le Medef présente ce matin au ministre des outre-mers ses propositions sur le pacte de responsabilité. À quoi cela servira ?

À l'heure où un nouveau Premier ministre est en place et où le gouvernement entend faire du pacte de compétitivité un axe fort de sa politique économique, nous nous devons de lui faire quelques propositions et qui tiennent compte de nos spécificités.

Ce sont celles qui à nos yeux devront nourrir la réflexion.

Ce sont des orientations alors que rien n'est réellement défini pour l'Outre-mer.

Quelle est la mesure phare que vous avancez et que vous souhaitez que le gouvernement prenne en compte ?

Nous en avançons au moins trois.

D'une part, la Majoration du CICE dans les DOM afin de véritablement diminuer le coût du travail avec des taux différenciés : 14% pour les bénéficiaires de la LODEOM, 20% pour les bénéficiaires de la LODEOM renforcée et 8% pour toutes les autres entreprises. Il y a aussi l'aménagement des zones franches : report à 2020 du début de la dégressivité de la zone franche d'activité, ZFA, (qui doit intervenir à partir de 2015). L'élargissement aussi de ces Zones franches au service et classement de certaines parties du territoire et zone franche urbaine qui répondent aux critères d'éligibilité de ces dispositifs. Nous pensons aussi à une adaptation du crédit d'impôt développement durable aux spécificités des Outre-mer.

Nous avons d'autres mesures qui ne sont pas moins importantes en terme d'outil de croissance et d'activités, comme un contrat génération spécifique Outremer.

Avec tout cela, combien d'emplois pensez-vous générer raisonnablement ?

C'est un chiffre difficile à estimer.

Nous pensons plutôt en terme d'emplois à sauvegarder dans un premier temps.

Et imaginer plusieurs centaines d'emplois dans ce cadre, ne serait pas exagéré, ni trop optimiste.